Hospital; y proponer al Gobierno de S. M. le otorgue la distinción que se merece, por parte del Estado.

Invitar a los viticultores para que formulen sus pedidos de sulfato de cobre, caso de convenirles adquirirlo del que provee el Gobierno.

Y proceder al estudio de un completo funcionamiento del cuerpo de bomberos.

LOCALES

En el teatro de «La Unión Liberal», dió las últimas representaciones, el sábado y domingo pasados, la compañía dramática que dirige don Juan Torelló.

El sábado por la tarde se puso en escena el drama de Echegaray Mancha que limpia y el juguete cómico Los Monigotes; por la noche, la comedia de Martínez Sierra, Aire de fuera y la pieza Com les cireres.

En la tarde del domingo, representóse la comedia de Miguel Echegaray, El octavo no mentir y Perecito, de Vital Aza.

En todas ellas lograron estimable conjunto los discretos artistas de la compañía Torelló, de entre los cuales merece mencionarse la labor exquisita de la joven actriz María Vila, a quien el público prodigó repetidamente sus

Para hoy se anuncia el debut de una notable compañía de ópera y zarzuela, al frente de la cual figura el maestro Conti. Por la tarde se pondrán en escena «La Verbena de la Paloma» y «Maruxa», y por la noche, «El dúo de la Africana» y «Maruxa», otra vez, cuya obra se presentará con esplendidez, habiéndose aumentado hasta veinte profesores la orquesta «La Moderna» y montado el decorado expro-

En el «Casino de Granollers», el sábado por la noche, se dió la primera de las veladas teatrales que en reunión general acordóse su

¡Fué lástima que los buenos deseos de la Junta Directiva los malograse la compañía que representó las obras del teatro quinteriano «La rima eterna» y «La escondida senda»!

La interpretación de estas dos comedias de los afortunados autores sevillanos, fué sencillamente deplorable.

Esta noche se da la segunda de las veladas que tanto pueden hacer para que reviva nuestra primera sociedad recreativa. A pesar de no haber visto ningún programa, sabemos que integran éste las nuevas comedias de éxito «La casa de Quirós» y «¡Te la debo, santa Rital», en la interpretación de las cuales tomarán parte distinguidos artistas.

En el «Café Nuevo» continúan los aficionados obteniendo el favor del público, que en esta temporada les mima y les aplaude con entusiasmo digno de todo encomio.

En la tarde y noche del sábado, fiesta de la Anunciación, celebráronse extraordinarios bailes, con el concurso de la orquesta La Catalana, en los salones del coro «Amigos de la

En el baile de la noche ejecutáronse varios bailables coreados, que merecieron el aplauso de la numerosa concurrencia que llenaba por completo el salón.

En el «Mundial Cine» dióse a conocer la película «La marcha nupcial», cuya principal intérprete es la exquisita actriz, Lyda Borelli. El trabajo de la espiritual artista, atrajo al popular salón enorme concurrencia.

Elvira Cortés y Pepita Alcázar, cautivaron a los morenos con sus couplets más o menos picarescos y dichos con más o menos picardía.

Ha sido muy elogiada, por los numerosos visitantes que por ella han desfilado, la exposición de labores que se ha celebrado en la Academia municipal de corte que dirige la señorita Rosa Turu.

Profanos en la materia, con gusto consignamos en estas columnas que el éxito más lisoniero ha coronado los esfuerzos de la inteligente profesora y de sus simpáticas discípulas.

En los escaparates de la casa Pujol hermanos, hállase expuesta una artística copa, cuya posesión disputarán, el día 9, los primeros equipos de foot-ball «Americá», de Sabadell y «Granollers S. C.» », en el campo de deportes de este último.

Durante las pasadas fiestas, jugaron dos partidos, uno el sábado y otro el domingo.

En el primero, vencieron los nuestros, por tres goals, al «Martinense», de San Martín de Provensals; en el segundo, el «Infantil Catalá», de Mataró, obtuvo la victoria, apuntándose a su favor los tres goals de la tarde, en su lucha con el segundo equipo del Granollers.

Hállase enferma de algún cuidado, la virtuosa señora doña Manuela Bigas, viuda de

En esta casa, donde tanto se quiere a los señores de Boét, es casi por demás decir que deseamos el pronto y total restablecimiento de su amantisima madre.

Anoche, con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica, dieron una serenata frente al domicilio del alcalde, don Francisco Torras, el coro «Amigos de la Unión» y la orquesta «La Moderna».

A las innumerables felicitaciones que hoy recibirá nuestro querido amigo, una la de EL Democrata, sincera y efusiva.

ELECTORALES

Ya en plena fiebre electoral, nótase gran animación en los centros políticos de esta villa.

Podemos asegurar que será importante la mayoría que obtendrá el señor Boét sobre el señor Plaja, pues apesar de la actitud incalificable del señor Barangé, son muchos los amigos particulares de éste que no están conformes en dar su sufragio al amparador de inmoralidades, al regionalista señor Plaja.

El próximo sábado, día 8, a las nueve de la noche, tendrá lugar, en el salón platea de «La Unión Liberal» un grandioso mitín de propaganda electoral organizado por la «Coalició Lliberal Demócrata»

Asistirán al mismo, según nos indica el Comité electoral de la conición, representaciones de todos los pueblos del distrito.

SANTA COLOMA DE GRAMANET Para esta tarde, a las cinco, está anunciado

un mitin de propaganda electoral, organizado por los elementos de la izquierda, contra el candidato de la Lliga señor Plaja.

Asistirán al mismo, correligionarios de Badalona y el candidato liberal, señor Boét.

Anoche en Mollet celebróse el primer acto de propaganda a favor de la candidatura de don Andrés de Boét

Organizado por «Solidaritat Molletana» tuvo lugar un gran mitín, en la sala de baile del «Café Castells», el cual fué afirmación rotunda del entusiasmo que en la riente población vallesana reina en favor de la candidatura que, integrada por nuestro querido amigo, hará morder el polvo a los caciques de la Lliga Regionalista en este distrito.

Los aplausos entusiastas con que fueron acogidos los vibrantes parlamentos de los senores Pujol, Busquets, Boét (C), Morató, Garrell (E), y la ovación de que se hizo objeto al futuro diputado por Granollers, son prueba evidente de que en el antes feudo de Plaja, soplan otros vientos, que darán al traste con los planes de los que trocaron su investidura de representantes de un distrito por la vestimenta de amparadores de mercaderes y caciques de menor cuantía.

La nota saliente, la dominante del acto de anoche, fué la declaración de que los regiona-listas con ética no pueden votar a Plaja por amparar éste a los que envilecen la administración de pueblos que, cual Mollet, aspira a su engrandecimiento material y espiritual.

Terminado el mitín, al cual asistió enorme concurrencia, llegaron a Mollet nuestros amigos señores Montañá y Torras, quienes dirigieron entusiasta salutación a los electores que en gran número habíanse quedado en el «Café Castells».

La impresión dominante es la de que en Mollet triuntará por mayoría de votos la candidatura liberal.

SECCIÓN OFICIAL

Alcaldía de Granollers

Los agricultores de esta localidad a quienes precisa adquirir sulfato de cobre para tratamiento de las viñas y estimen de mayor conveniencia para sus intereses obtenerlo del Estado, al tenor de las gestiones hechas por el mismo a fin de asegurar dicha materia, deberán producir dentro de ocho días la petición correspondiente en la secretaría municipal donde se les enterará de las condiciones al donde se les sur efecto establecidas. Granollers, 31 Marzo de 1916. F. Torras Villá

Insiguiendo lo acordado por este Ayuntamiento en sesión de 29 del mes último, el tráfico de las carnes en vivo y, tambien en las expendedurías, será intervenido, desde el día 16 del presente mes, a los efectos de la vigilancia del impuesto de consumos.

En su virtud, se previene a los abastecedores de ganado vacuno, lanar y cabrío y también a los vendedores por menor de dichas carnes y de las de cerda, la presentación de la solicitud correspondiente para legalizar el ejercicio de su respectiva industria, a cuyo fin en la secretaria municipal se les facilitarán los impresos que al efecto precisan y, asimismo, las instrucciones reguladoras del nuevo servicio, conforme al Reglamento del impuesto.

Granollers, 1° Abril de 1916.

F. Torras Villá

De conformidad a lo resuelto por el Ayuntamiento, en sesión de ayer, se recuerda a los industriales que acrediten cantidades del Municipio por suministro de efectos o prestación de servicios, la conveniencia de acudir a Contaduría municipal para cerciorarse de si sus facturas están incluídas en el Inventario y Cuenta de presupuestos cerrado en fin de Diciembre del año último, previniendo así los perjuicios que pueda causarles toda omisión de sus créditos

Granollers, 31 Marzo de 1916.

F. Torras Villá

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS